

Todos y cada uno en su puesto A esto conducen las medidas de guerra del Gobierno

Los HOMBRES útiles, al frente; las MUJERES, a ocupar los puestos QUE DEJAN LOS HOMBRES Por España y por CATALUÑA

NUESTRO Gobierno de Unión Nacional que preside el doctor Negrín, ha venido dando metódica y gradualmente una serie de trascendentales medidas de guerra, que mientras unos pocos, nuestros enemigos o sus secuaces quieren aprovechar para envarecer la atmósfera y trabajar a favor de los invasores, el pueblo antifascista, el auténtico pueblo que lucha y sabe el carácter de nuestra lucha, acoge con entusiasmo, sin reservas, con enardecimiento y patriotismo la idea de que todo en mano del Gobierno como instrumento necesario para combatir mejor y más rápidamente a la invasión, es una medida curativa formidable que, a pesar de los vacilantes y miedosos, de los tibios y escépticos, viene a coartarnos en situación propicia a nuestros fines de triunfo.

La movilización general de hombres, de centros, de industrias, de empresas, de todo cuanto puede representar y representar un algo en estos momentos en la actividad de la vida en nuestra zona, está plenamente movilizado al servicio de la guerra por la independencia de España. Y todo el pueblo, ágil, vigoroso, enérgico, entusiasta, gira en derredor de ese Gobierno que de forma tan magnífica sabe conducir a las masas al terreno de la victoria.

Estas medidas sanas que nos acercan al final de nuestro triunfo, han culminado en la declaración del estado de guerra en toda la zona, declaración que implícitamente, significa tanto como que todos, absolutamente todos, tenemos hoy la máxima responsabilidad en el cumplimiento de nuestros deberes ciudadanos.

La medida es justa y viene a situar al pueblo en un nivel de igualdad que estimula a la lucha contra los invasores. Los hombres útiles, al frente; a defender la integridad de la patria y los propios intereses conquistados tras largos años de esclavitud, persecución y hambre. Las mujeres, a los puestos que los hombres tienen que abandonar. Y en la retaguardia, disciplina, trabajo, responsabilidad máxima; vigilancia y orden. Que es tanto como decir que ningún ciudadano podrá estar ocioso y que ningún enemigo podrá actuar impunemente, aprovechando el optimismo de las gentes sencillas y nobles.

Todos en pie de guerra. Todos a cumplir su deber de españoles honrados más tenazmente que nunca. La situación es grave y lo requiere. Quien no lo haga es un enemigo del pueblo. Y el estado de guerra le apartará al lugar donde deben estar los traidores y los enemigos de la España libre, próspera y feliz que estamos conquistando en las trincheras frente a los invasores.

A esto han venido las medidas del Gobierno.

A QUE TODO EL MUNDO OCUPE SU VERDADERO PUESTO DE GUERRA para que contribuya a la victoria y pueda mañana merecer la condición de ciudadano de España.

TODOS AL LADO DEL GOBIERNO para hacer inconvertible nuestra resistencia Comunicado del Buró Político del P. C.

BARCELONA.—El Buró Político del Partido Comunista ha hecho público el siguiente importante documento:

“El Buró Político del Comité Central del Partido Comunista expresa su total y entusiasta adhesión al acuerdo del Gobierno, declarando el estado de guerra para conseguir y utilizar los poderosos recursos, humanos y materiales, que todavía tenemos, con el fin de oponer una resistencia inconvertible a los brutales ataques del invasor.

Esta medida permitirá al Gobierno resolver todos los problemas rápidamente y la máxima utilización del heroísmo y la energía indomable de cada combatiente, de cada trabajador, de cada patriota, en su lucha común contra el invasor extranjero.

Ante la declaración del estado

de guerra todas las organizaciones se esforzarán por prestar una ayuda cada vez más amplia y fecunda, secundando inmediatamente las órdenes y participando con el mayor entusiasmo en las soluciones de las cuestiones que afectan a la defensa de la Patria invadida, rivalizando en la aportación de millares de voluntarios para el combate y las fortificaciones y para todo aquello que el Gobierno precise y ordene.

El Buró Político del Partido Comunista tiene la seguridad de que las medidas tomadas por el Gobierno multiplicarán la resistencia y la energía de los combatientes y de todo el pueblo para hacer fracasar a los ejércitos extranjeros y destruir sus criminales intentos de apoderarse de la hermosa tierra catalana.—El Buró Político del Partido Comunista



Organó Provincial del Partido Comunista
Año III n.º 87 Ciudad Real, miércoles 25 de Enero de 1939 SUPLENTO

El estado de guerra supone la centralización de todos los recursos del país, dice el general Miaja

PARIS.—La Agencia Havas ha publicado una entrevista de su enviado especial con el general Miaja.

El general ha declarado que el estado de guerra es una medida completamente natural, cuando todo el país se ha puesto en pie para defender su independencia y su vida.

El pueblo que combate sin distinción entre el frente y la retaguardia, debe estar sometido a las normas militares para el mayor rendimiento de la disciplina que, voluntariamente, se impuso. La medida era esperada desde hace meses y los encargados de ejercer el mando son, en su mayoría, militares nacidos del pueblo que han demostrado su amor por la Patria, luchando en las trincheras.

El estado de guerra supone la centralización de todos los recursos del país y ha sido acogido por el pueblo con gran satisfacción.

Añadió el general que la zona

Central ha demostrado ser invulnerable a las más potentes acometidas del enemigo y será bastante resistente ante la invasión. La potencialidad de las armas republicanas se ha demostrado repetidas veces y muy recientemente en Extremadura, donde el enemigo ha sufrido un grandísimo quebranto por la gran cantidad de hombres y material perdidos, además de posiciones tácticas y estratégicas.

La zona Centro contempla la lucha que mantiene heroicamente los españoles de la zona catalana,

donde el enemigo encuentra cada día mayor resistencia, hasta que quede definitivamente detenido. Barcelona, como Madrid, será invulnerable.

Seguidamente, el general rectificó la información publicada hace unos días por el Sunday Telegraph donde le atribuyen el informe de que se cedia en Cataluña para evitar el sacrificio de hombres. Dijo que tal informe no ha existido y que nunca hizo tal afirmación, pues tiene fe en el pueblo catalán, que no es inferior (Pasa a la pág. siguiente)

LENIN LIEBKNECHT R. Luxemburgo Fecha memorable del proletariado

SE cumple en estos días el aniversario de la muerte de Lenin. Coincide la conmemoración de la fecha, con el aniversario de la muerte de otras dos grandes figuras del marxismo: Carlos Liebknecht y Rosa Luxemburgo.

Y es precisamente en estos momentos graves para el pueblo español que lucha con denuedo inigualable en defensa de la independencia de su suelo, cuando esa obra cobra su valor más alto y cuando la figura de Lenin, el más fiel discípulo de Carlos Marx y Federico Engels, alcanza las las proporciones justas de su gran labor como conductor del proletariado y de los pueblos.

Que la figura de Lenin—su actuación y su obra—nos sirva de guía a todos en la seguridad de que un pueblo cuando lucha por su libertad es invencible. Por eso el pueblo español unido estrechamente por el ansia común de defender la independencia de España conseguirá la victoria y arrojará de su suelo a los invasores al servicio del fascismo internacional.

La guerra de España en la Cámara francesa Los regimenes totalitarios son el peligro de la guerra para el mundo, dice el diputado derechista L. Marin

PARIS.—En la Cámara se reanudó, a primeras horas de la tarde el debate sobre política exterior.

Intervino en primer término el diputado socialista Bousard, quien manifestó que la ofensiva rebelde contra Barcelona también se hace con vista a Francia. Añadió que no puede creer en la promesa de Mussolini de que retirará sus tropas incondicionalmente de España. Para demostrar la falsedad de la promesa, cita lo escrito por varios periódicos italianos, en los que se dice que la victoria de Franco permitirá traducir en realidades las peticiones italianas. Bousard hizo una distinción entre el pueblo italiano y el régimen fascista, y dijo que los socialistas quieren evitar una guerra con Italia y opinan que es un absurdo dicha guerra. Manifestó que se habría congratulado si el acuerdo con Alemania, firmado en París, hubiera sido de verdad el comienzo de un contacto entre los dos países, pero afirma que Alemania no ha re-

nunciado a ninguno de los propósitos que constituyen la política de Hitler.

Se refirió después a las relaciones francoinglesas y dijo: “Si Francia tiene necesidad de Inglaterra, también Inglaterra tiene necesidad de Francia. Francia no seguirá padeciendo de una fórmula y sabrá defender lo mismo una frontera que otra.

Después de una breve interrupción se reanudó el debate, interviniendo el derechista Louis Marin. Comenzó pidiendo que se publiquen ciertos documentos de política internacional. Se refirió a determinado número de errores cometidos, a su juicio, desde el comienzo de la guerra de España, y añadió que Francia tiene la obligación de pensar en su seguridad, porque Francia es el eje de la paz mientras los regimenes totalitarios son el peligro de la (Pasa a la pág. siguiente)

Nuevo Bando del general Miaja, al pueblo antifascista

MADRID.—Ha sido dictado el siguiente bando, adicional al publicado ayer declarando el estado de guerra:

“Don José Miaja Menant, General Jefe del Grupo de Ejércitos de la zona Central, hago saber:

Que en uso de las facultades que me están conferidas por las disposiciones legales vigentes y por el artículo 171 del Código de Justicia Militar y como aclaración y adición al bando de mi autoridad fecha de ayer, Ordeno y mando:

ARTICULO UNICO.—Tendrán la consideración jurídica de actos de adhesión a la rebelión militar todos los de agresión o terrorismo individual o colectivo que se realicen contra personas o cosas de los que resulte alguna muerte cualesquiera sea el medio empleado. Sea cual fuere su condición o fuere, los inculcados padecerán incluso ser condenados a la pena de muerte con arreglo al párrafo segundo del artículo 238 del Código de Justicia Militar.

mente los intensísimos ataques de las divisiones italianas y de las fuerzas españolas que los secundan. El enemigo consiguió, a costa de muchas bajas, rectificar ligeramente su línea.

Frente de Extremadura.—En combate aéreo fué derribado ayer un Fiat, siendo capturado su pi-

BARCELONA será defendida como lo fué MADRID

BARCELONA.—“La Vanguardia” publica hoy un interesante artículo, del cual son las siguientes palabras:

“El Gobierno ha decretado el estado de guerra. Repetimos que la situación es grave pero no crítica y el Gobierno posee razones para no sentirse pesimista. La patria está en peligro. Todo el mundo debe estar en su puesto. Barcelona ha de ser defendida como lo fué Madrid. El estado de guerra imprimirá a la resistencia la teleridad y el tono esforzado y digno que son indispensables.”

**CONTRA
LA AVIACION
Refugios**

En el frente de Extremadura, nuestra "Gloriosa" derriba un Fiat y captura al piloto italiano La lucha en Cataluña continua siendo muy dura y nuestras fuerzas resisten heroicamente

Parte de guerra del Ministerio de Defensa Nacional:

EJERCITO DE TIERRA.—Frente de Cataluña.—Con las mismas características que en los días anteriores, han continuado hoy en los diversos sectores de este frente las durísimas batallas. Las tropas españolas continúan heroica-

loto, de nacionalidad italiana, que se arrojó con paracaídas.

En los demás frentes, sin noticias de interés.

AVIACION.—Los aparatos de la invasión han persistido hoy en sus agresiones contra las poblaciones civiles de la zona catalana, causando víctimas.

¡PASO A LA MUJER!

La Comuna "Stalin," de Duimiel dice: LOS HOMBRES al FRENTE y las MUJERES a los puestos de PRODUCCIÓN

Este, ha sido el lema único que ha presidido la reunión últimamente celebrada.

Todos, absolutamente todos, (muchos de ellos, comprendidos en la movilización decretada últimamente) ante el informe de la Presidencia de la Colectividad, que con palabras claras y serenas, señala la actual situación; el heroísmo de nuestro Ejército Popular en todos los frentes, en unos defendiendo palmo a palmo nuestro terreno, en otros dando duros golpes al invasor, terminando su informe señalando la necesidad del cumplimiento de todos cuantos Decretos de nuestro Gobierno de Unión Nacional; los camaradas responsables de la Comuna, con enorme entusiasmo acogieron los argumentos que se exponen demostrando la justicia y la urgente necesidad de tan formidables medidas.

Pero estos compañeros que en su mayoría, como se decía al principio, van a incorporarse al Ejército Popular, tienen otra preocupación junto a la de cumplir inmediatamente la orden de movilización: QUE LA PRODUCCIÓN NO SOLO CONTINUE COMO HASTA AHORA, SINO QUE POR TODOS LOS MEDIOS SE INCREMENTE.

Y enseguida una intervención manifiesta: A LA MUJER DEMOS INCORPORARLA DESDE MAÑANA A TODOS LOS PUESTOS, HASTA A LOS MAS RESPONSABLES. Y todos también, se responsabili-

lizan de que en el corto plazo de tiempo que les queda hasta su incorporación (y los no movilizados igual), en capacitar a compañeras, tanto para sus puestos de trabajo, como para sus cargos de dirección.

Y otra cosa, dice uno de ellos: "Si, la mujer hay que incorporarla al trabajo, pero con los mismos derechos que los hombres". Y con esto se finaliza la reunión; en todos un solo deseo: AYUDAR MAS Y MAS A NUESTRO GOBIERNO DE UNION NACIONAL A GANAR LA GUERRA.

Ejemplos a imitar de la capacidad de trabajo de la mujer

La compañera Ipaquina Calero Ortiz de 16 años de edad, refugiada en Argamasilla, tiene a su padre en el frente, dirige una cuadrilla para la recogida de aceitunas compuesta de seis mujeres, entre las que figura su madre, las cuales no son suficientes a recoger la aceituna que ellas, realizando la dura tarea del vareo, echan a tierra.

A la cuadrilla ha agregado nuestra heroína, a sus dos hermanitas. ¡Asesina zafrañosa compañera, que nada te haga retroceder en

S. R. I. Ayuda al Ejército de Extremadura

Para poder obsequiar constantemente al heroico Ejército de Extremadura, se ha constituido una Delegación integrada por este Comité, otro de Extremadura y otro de Córdoba.

Por el momento se han adquirido varias partidas de comida; y otros artículos que se van enviando a dicha Delegación para su rápido reparto en el mencionado frente.

Con este motivo recibimos de parte de quienes sienten la verdadera solidaridad para con nuestros sufridos combatientes las más elocuentes muestras de entusiasmo y colaboración.

el camino emprendido. Las que te sigan ayudarán, como tú, a los valientes hermanos que en el frente defienden un mañana de felicidad para la juventud.

ABASTOS

SUMINISTRO PARA HOY
FRUTA: del 9.051 al 10.000.
VINO: En P. Cárceles del 6.776 al 6.975.
ZAPATILLAS: En los Reyes del 4.051 al 4.100.

NUEVAS MEDIDAS DE GUERRA Los reemplazos de marinería de 1914 y 1915, movilizados para fortificar

BARCELONA.—La "Gaceta" publica entre otras las siguientes disposiciones:

DEFENSA NACIONAL.—Disponiendo la movilización de los reemplazos de 1914 y 1915.

TRABAJO.—Disponiendo que

el último párrafo del artículo segundo de la Ley de Jurados Militares de 27 de noviembre de 1931, por lo que se refiere a la entrada en vigor de las bases de trabajo, tendrá como fecha aquella en que fué publicado en el "Boletín Oficial" correspondiente.

El estado de guerra supone la centralización de todos los recursos del país, dice el general Miaja

(Viene de la pág. anterior)

al madrileño, y que lo demostrará cuando llegue el momento definitivo.

La vida de los hombres—dijo—nada significa cuando se lucha por lograr el bienestar y la independencia para su país, pues ese sacrificio queda altamente recompensado por el motivo que impulsa al hombre.

En España se defiende la causa de los países democráticos. España es hoy la Bélgica de 1914 para Francia y para los demás países libres. Estos tienen la obligación de ayudar a la República española, reconociendo su derecho para que no olviden quienes contem-

plan con los brazos cruzados nuestros esfuerzos titánicos contra los invasores que de la victoria de estos dependen millares de vidas, pues el fracaso de la República acarrearía una guerra inevitable por la ambición desmedida de los países totalitarios.

La guerra de España en la Cámara francesa

(Viene de la pág. anterior)

guerra para el mundo. Se trata de evitar un cataclismo y para ello hace falta disponer de una fuerza

JUGUETES a los NIÑOS

Simpática fiesta

Regalados por la Comisión Provincial de la Campaña de Invierno, se distribuyeron el jueves pasado por la tarde, más de 600 juguetes a los niños del Hogar Infantil, Refugiados y Hogar Provincial. El reparto de estos juguetes fué hecho por un grupo de compañeras de la Agrupación de Mujeres Antifascistas y de Unión de Muchachas, siendo amenizado este acto por la magnífica banda del CRIN. La fiesta produjo gran alegría en los ante tan preciosos juguetes.

Una vez más queda demostrado que los antifascistas se preocupan constantemente de los niños de hoy, hombres de mañana.

La amenaza de la guerra Parece ser que Italia va a movilizar hasta la quinta del 22 y a 22.000 Milicianos, con el pretexto de un aniversario

ROMA.—Circula insistentemente el rumor de que el Gobierno italiano va a llamar a filas a los reservistas. En los círculos oficiales declaran no saber nada de ello y agregan que si se llama a los reservistas solo puede tratarse de un nuevo periodo de entrenamiento.

En Roma se declara que, en efecto, van a ser llamados los reservistas en masa y que el llamamiento comprende hasta los pertenecientes a la quinta de 1922. También se declara que ya han sido llamados los especialistas de radio, carros de combate, etc., los cuales, según estos informes, tienen ya en su poder la hoja de movilización.

Finalmente se declara que la animación que se nota en los cuarteles de Roma se debe a que han sido concentrados veinte mil milicianos que participarán en el aniversario de la fundación de las milicias el día primero de febrero.

Este aplazamiento debe servir para anteceder el trabajo de preparación de la misma. En todos los Radios en que los Delegados hayan sido movilizados, se deben celebrar asambleas, para elegir otros camaradas que no estén comprendidos en las quintas llamadas a filas.

Hay que dedicar una especial atención a la tarea de incorporar mujeres a la dirección del Partido, ocupando rápidamente los

militar superior a la de los estados totalitarios. Es el único medio de evitar el chantaje de la guerra. Todas las medidas son buenas para evitar la guerra; pero para negociar con Alemania hay que contar con aliados, hay que tener fuerza.

¿Creen que Polonia, Rumanía, Yugoslavia, Bélgica, Holanda y Suiza no se sienten amenazadas? ¿Creen que estos pueblos amenazados se atenderán a su destino? Francia no puede vivir sin conseguir la unión de todos estos pueblos.

Marín reclamó, por último, el envío de un representante a Burgos.

El debate continuará el jueves por la mañana.

La Conferencia Provincial, ha sido aplazada para los días 17, 18 y 19 de febrero

Nuestra CONFERENCIA PROVINCIAL, que debía celebrarse durante los días 27, 28 y 29 del corriente, ha tenido que ser aplazada para los días 17, 18 y 19 del próximo febrero.

Motiva este aplazamiento, las dificultades propias de la situación en que vivimos, y fundamentalmente, el que la mayoría de los Delegados que estaban nombrados para asistir a la misma, tienen que incorporarse al Ejército por estar comprendidos en las quintas movilizadas por el Gobierno.

Este aplazamiento debe servir para anteceder el trabajo de preparación de la misma. En todos los Radios en que los Delegados hayan sido movilizados, se deben celebrar asambleas, para elegir otros camaradas que no estén comprendidos en las quintas llamadas a filas.

Hay que dedicar una especial atención a la tarea de incorporar mujeres a la dirección del Partido, ocupando rápidamente los

puestos que dejan vacantes los compañeros.

Todos los Radios deben de estimularse para presentar un buen balance de trabajo en la CONFERENCIA PROVINCIAL, multiplicando el esfuerzo, para cumplir las tareas que tenemos ante nosotros planteadas.

El Orden del Día para la Conferencia es el siguiente:

PRIMERO.—Situación general y tareas. (Informará Crescencio Sánchez).

SEGUNDO.—Utilización de todos los recursos de la provincia y la lucha por la unidad Sindical. (Informará Aquilino Fernández).

TERCERO.—Organización y trabajos de Cuadros. (Informará Sánchez de la Torre).

CUARTO.—Nombramiento de Delegados a la Conferencia Nacional.

QUINTO.—Elección del Comité Provincial.

Por el Comité Provincial El Secretariado

Interesante reunión del Frente Popular de Manzanares, ante la situación del país

MANZANARES.—Se ha reunido el Frente Popular para estudiar la mejor manera de llevar a la práctica las últimas medidas adoptadas por el Gobierno de Unión Nacional. En la reunión, reinó el mayor entusiasmo y todos los representantes manifestaron su total identificación con las referidas medidas, acordando-

se, unánimemente, colaborar con el mayor celo para que las mismas se cumplimenten en el más breve plazo posible. Se acordó igualmente editar y repartir un manifiesto explicando los fines que con dichas medidas se persiguen, así como realizar diversos actos encaminados al mismo fin.

TRIBUNA

de la CONFERENCIA NACIONAL

Rapidez y audacia en la promoción de nuevos Cuadros para la Dirección del Partido

ANTE la llamada a filas de seis quintas, decretada por el Gobierno de Unión Nacional, que preside el doctor Negrín, son millares de militantes de nuestro Partido los que tienen que incorporarse al Ejército, para reforzar las filas del mismo. En primer lugar, nuestro Partido debe ser, como siempre, el primero en cumplir e respetar las disposiciones del Gobierno, haciendo que todos los militantes comprendidos en los reemplazos movilizados se incorporen a filas en las fechas señaladas. Y a la vez que este se hace así, afrontar la difícil situación que se nos crea, con decisión y rapidez, para que el trabajo diario de nuestro Partido no se resienta en estos momentos de gravedad en que tenemos planteadas tantas y tan trascendentes problemáticas, relacionados con nuestro guerra de independencia.

Hay que incorporarse, pues, y acuosamente estudiar la forma de asegurar la dirección del Partido en los Comités Comarcales, Radios y Células, utilizando para ello a aquellos que no estando comprendidos en la movilización, se hayan distinguido más en el transcurso de la lucha, por su fe y por su cariño al Partido, así como por su constancia en el trabajo diario. Hay que elevar también a centenares de mujeres a los puestos de dirección del Partido y a cargos oficiales, como ya ha hecho nuestra organización en Puertoollano.

Hay que incorporarse, pero no se puede dejar de trabajar ni un

solo minuto del día. La guerra lo exige y nuestro Partido debe ser el primero en cumplir las órdenes del Gobierno y las mandatos de nuestra dirección superior.

Ante la situación, lo más urgente es celebrar Asambleas del Partido, para en ellas elegir, con rapidez y audacia, a aquellos nuevos compañeros que han de ocupar los puestos que dejan vacantes en la organización y fuera de ella las camaradas que acuden a la llamada del Gobierno. Hay que tener audacia y no vacilar para ello. No es bastante que se alegue que los compañeros no tienen grandes conocimientos para desempeñar cargos. Hay, la mujer guerrillera es que esos mismos camaradas llamados a dirigir el Partido, tengan como historia, el haber demostrado en carño y en fe inquebrantable al Partido y a la causa antifascista; haber trabajado incansablemente por el triunfo de la República; cumplir con toda

JUVENTUD Comisión Nacional de Educación del Soldado

Nuevamente se recuerda a todos los compañeros militantes de la Juventud Socialista Unificada, controlados por la Comisión de Educación del Soldado, que la Delegación Provincial de la misma se encuentra instalada en el calle de Ciruela, 2.

de las disposiciones del Gobierno; luchar consecuentemente por la Unidad de todos los antifascistas; distinguirse en el trabajo por el aumento de la producción etc. Estas son las condiciones que fundamentalmente se requieren para ser un buen dirigente del Partido en los Comarcas y Radios. Los demás conocimientos se van adquiriendo sobre la marcha y en el trabajo práctico de cada día.

Otra cuestión importante es el reforzamiento del Partido. Si tenemos en cuenta que aumenta el volumen de tareas, hemos de conseguir también que nuestra responsabilidad sea cada vez mayor. Por eso precisamente hay que fortalecer nuestras filas con nuevos militantes de antifascistas honrados que quieran seguir luchando incesantemente por el triunfo de la República. Hay que hacer, pues, que estos compañeros vengan al Partido, en donde se educarán políticamente. Que la mujer se incorpore al trabajo, y a los puestos de dirección y a la vida política activa.

No ignoramos que se ha de trabajar con muchas dificultades. Pero hay que hacerlas frente con energía y decisión, para superarlas.

Hay, más que nunca, nuestro Partido tiene que trabajar ligado estrechamente a las demás organizaciones del Frente Popular, y, con el mayor entusiasmo, superar la situación, para así contribuir a acortar los plazos de la victoria.

Sánchez de la TORRE Secretario de Organización del G. P.

El Partido Mañana jueves, reunión de mujeres comunistas y simpatizantes

Mañana a las 6 de la tarde y en el domicilio social de nuestro Partido, calle Francisco Adamez, 7, se celebrará una interesante reunión de mujeres del Partido y simpatizantes, para tratar en ella de la situación y la necesidad de incorporarse a los trabajos de producción y dirección, necesaria y urgente debido a la movilización general ordenada por el Gobierno de Unión Nacional.

Dada la importancia de la reunión, se encarece la puntual asistencia.